

**zoom**

### 27<sup>ème</sup> – BIARRITZ - Le Phare

Bienvenue dans un monument du golf Français. Plus d'un siècle d'histoire de la discipline vous contemple lorsque vous plantez votre tee au départ du trou n°1 du parcours Le Phare bâti en 1888 ! Le club est donc forcément intimement lié à l'essor de notre sport dans l'Hexagone puisqu'il est le 2<sup>ème</sup> plus ancien golf de France. A l'instar de Pau avant lui (1856) ou Dinard ensuite (1890), sa construction fut initiée par les Anglais, nombreux à avoir fait du littoral basque un lieu de villégiature privilégié. Willie Dunn a imaginé le tracé original tandis qu'Harry Colt l'a modifié après la première guerre mondiale, le rendant moins monotone et plus pertinent pour le jeu « moderne ». Le charme opère encore et toujours malgré son âge avancé. Il reste dans notre contrée l'une des références des « vieux parcours » et en sa qualité de pionnier, le golf de Biarritz a par ailleurs grâce à son savoir-faire, contribué à faire éclore de nombreux talents comme Arnaud Massy, Jean Gassiat, Eugène Laffite, Pierre Hirigoyen...

**zoom**

### 39<sup>ème</sup> – GOLF PARC ROBERT HERSANT

Le Golf Parc Robert Hersant est un tableau impressionniste à lui seul. En effet, si les parcours ont l'habitude de souligner la beauté d'un environnement, le tracé situé dans l'Eure, à la limite des Yvelines, ne fait rien de moins que de l'embellir. C'est à son propriétaire Robert Hersant, grand amoureux de la nature et du golf, assisté par l'architecte Ronald



Fream, que l'on doit ce terrain de jeu en forme d'hommage à ses deux passions. L'ancien patron de presse a imaginé ce lieu comme un arboretum où furent plantés près de 15 000 arbres dont certaines essences exotiques venues de loin. Au milieu de ce décor qui atteint son zénith avec l'arrivée des couleurs automnales, les fairways s'étirent parfois autour de larges pièces d'eau, conférant au tracé des allures de « target golf » à l'américaine. Et c'est bien ce savoureux mix entre un tracé au visage pas si courant en France et un décor pour le coup unique qui séduit les golfeurs français.